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She is the first who ever made it. Sara Khoshjamal-Fekri is the

first female athlete from Iran to ever qualify for the Olympic 

Games. Her discipline is Taekwondo. KICK IN IRAN shows her

arduous journey to Beijing 2008 – la persistent struggle for self-

determination and recognition in a society based on strict reli-

gious laws. KICK IN IRAN is the first feature documentary by

Fatima Geza Abdollahyan. The 82-minutes film is her gradua -

tion project from the University of Television and Film Munich.

KICK IN IRAN features the young Iranian athlete Sara Khoshja-

mal-Fekri and her female coach Maryam Azarmehr and accom-

panies them on their way to the Olympic Games 2008 in Beijing

over a period of almost one year – from the moment of Sara’s

qualification up to her participation and return from Olympia.

Sara Khoshjamal-Fekri hat geschafft, was noch keiner anderen

Frau im Iran vor ihr gelungen ist. Die 20-Jährige ist die erste

Sportlerin, die sich in der Geschichte des iranischen Frauen-

sports für die Olympischen Spiele qualifizierte – im Taekwon-

do! Ein großer persönlicher Erfolg für die junge Muslima und ih-

re Trainerin Maryam Azarmehr, aber auch ein wichtiger Schritt

für alle Frauen, die im Iran für Gleichberechtigung und mehr

Freiheit kämpfen. Im Mittelpunkt steht dabei der unerschütter-

liche Glaube der jungen Frau an sich selbst – der Wunsch, „es

zu schaffen“, trotz erschwerender religiöser Bekleidungsvor-

schriften und des Drucks der iranischen Gesellschaft. Der Do-

kumentarfilm, der seine Weltpremiere beim Sundance-Festival

in den USA feierte, begleitet Sara und ihre Trainerin auf ihrem

steinigen Weg zur Olympiade 2008 in Peking.
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Fatima Geza Abdollahyan wurde in Frankfurt am Main geboren,

ihre Eltern stammen aus dem Iran. Von 1996 bis 2000 studier-

te sie Politikwissenschaften in Frankreich und Deutschland.

2001 machte sie ein Aufbaustudium im Fachbereich Interna-

tionale Beziehungen an der Westminster University in London.

Im selben Jahr nahm sie ihr Studium an der Hochschule für Film

und Fernsehen München auf. KICK IN IRAN ist ihr erster langer

Dokumentarfilm und zugleich ihr Abschlussfilm. 
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